

ICANN busca talentosos candidatos de la región para posiciones de liderazgo

Escrito por Tania Altamirano
Sáb, 31 de Marzo de 2012 01:25

There are no translations available.

El comité de nominaciones de la Internet Corporation for Assigned Names and Numbers (ICANN) invita a presentar declaraciones de interés y recomendaciones de candidatos para que puedan asumir un rol de liderazgo en posiciones técnicas o estratégicas.

El [comité de nominaciones de ICANN](#) está buscando a los mejores talentos de internet en la región, para convertirlos en destacados líderes dentro de su estructura. Por ejemplo, busca una persona de América Latina y el Caribe que se incorpore a su Junta Directiva, así como representantes para otras posiciones clave.

Las personas interesadas o que conozcan a algún candidato idóneo, deben presentar una declaración de interés al Comité de Nominaciones antes del 2 de abril, a través de un formulario de [solicitud en línea](#) o poniéndose en contacto nomcom2012@icann.org.

El Comité de nominaciones es un ente independiente, que se encarga de seleccionar a ocho miembros de la Junta de Directores y otros puestos importantes dentro de la estructura de ICANN, organización dedicada a preservar la seguridad y estabilidad operacional de Internet, promover la competencia, lograr una amplia representación de las comunidades mundiales de Internet y apoyar el desarrollo de políticas apropiadas a partir del consenso de diferentes sectores.

Las personas seleccionadas por el Comité de Nominaciones tendrán la oportunidad de trabajar con talentosos colegas de todo el mundo, en la búsqueda de alternativas para enfrentar los problemas y desafíos del internet. Además, harán una valiosa contribución pública al aportar para que evolucione este recurso tan esencial.

ICANN busca talentosos candidatos de la región para posiciones de liderazgo

Escrito por Tania Altamirano
Sáb, 31 de Março de 2012 01:25

Las selecciones se anunciarán a principios de septiembre de 2012. Los candidatos seleccionados tomarán posesión de sus cargos después de la Reunión Anual de ICANN en octubre de 2012.